

ABSTRAK

Nama: Muhamad Miqdam Arroissi, NIM: 131200280 Judul Skripsi: *Koalisi Partai Politik Dalam Pemilihan Walikota Di Kota Tangerang Pada Tahun 2013 (Study Partai Politik Kemenangan).*

Pilkada di Kota Tangerang pada tahun 2013 diikuti 5 pasangan calon yang masing-masing calon diusung oleh koalisi Partai politik. Dari 5 pasangan calon walikota dan wakil walikota Arief R Wismansyah dan Sachrudin memenangkan pertarungan politik dengan memperoleh suara 340.810 suara atau 48.01 %. Pasangan Arief R Wismansyah dan Nachrudin yang diusung oleh Partai Gerindra, PKB dan Partai Demokrat memenangkan pertarungan yang hanya dukungan tiga partai politik, jika dibandingkan dengan calon pasangan lain yang masing-masing diusung atau didukung oleh banyak Partai.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dari kajiannya ini adalah: 1. Bagaimana proses koalisi antara Partai Gerindra, PKB, dan Partai Demokrat dalam pemilihan kepala daerah di Kota Tangerang? 2. Bagaimana Strategi Partai politik dalam memenangkan Arief R Wismansyah dan Sachrudin pada pemilihan kepala daerah walikota dan wakil walikota di Kota Tangerang?

Tujuan Penelitian skripsi ini adalah: 1. Untuk mengetahui proses koalisi partai politik antara Partai Gerindra, PKB, dan Partai Demokrat. 2. Mengetahui Strategi Partai Politik dalam memenangkan Arief R Wismansyah dan Sachrudin pada pemilihan kepala daerah walikota dan wakil walikota di Kota Tangerang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode penelitian deskriptif analitis yaitu menggambarkan permasalahan dengan didasari data-data yang ada. Pengumpulan data yang diperoleh dengan wawancara dan observasi langsung selain itu dengan menelaah buku-buku atau sumber data yang berkaitan.

Kesimpulan yang dapat diambil dari skripsi ini adalah: 1. Terbentuknya Koalisi antara Partai Gerindra, PKB dan Partai Demokrat atas dasar kesamaan dalam melihat calon dan kesepahaman dalam hal visi dan misi. 2. Strategi yang digunakan oleh koalisi partai politik kemenangan pasangan Arief R Wismansyah dan Sachrudin adalah pertama membentuk TIM Garuda di tiap-tiap daerah di Kota Tangerang, dan kedua, memakai media massa sebagai alat sosialisasi dan kampanye.